

Peduli Anggota Persit Yang Sakit, Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Jenguk Serta Berikan Santunan

Wahyudha Widharta - SALATIGA.XPRESS.CO.ID

Mar 14, 2022 - 23:54



Ketua Persit KCK Cabang XXXV Kodim 0714 Ny Novita Ade Siregar mendampingi Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny Novi A.S Rudianto saat menjenguk anggota Persit yang sakit.

SALATIGA- Ketua Persit KCK Cab XXXV Ny Novita Ade Pribadi Siregar

mendampingi Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny.Novi A.S Rudianto beserta rombongan melaksanakan anjangsana dalam rangka HUT Persit ke - 76 KCK ke rumah Sertu Suhadi (anggota Denhub Korem 073/Makutarama di Asrama Tangsi Bambu Kelurahan Gendongan Kecamatan Tingkir Kota Salatiga,Senin (14/03)



Kedatangan rombongan Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro disambut langsung oleh Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE,MSi,Kasipers Korem 073/Makutarama Mayor Arm. Bismi Tambunan S.E,Pasipers Kodim 0714/Salatiga Kapten Inf. Agung Budiyo,Pasilog Kodim 0714/Salatiga Kapten Inf. Sugianto,Danramil 16/Tingkir Kapten Inr. Untung Hardjanto,Dan Unitinteldim 0714/Salatiga Letda Czi Imam Maksu.

Kegiatan anjangsana ini bertujuan memberikan bantuan kepada anggota Persit yang sedang sakit.

"Selain anjangsana kepada lingkup internal Persit kami juga mengadakan Bhakti Sosial ke lingkup di luar keorganisasian,antara lain ke yayasan anak cacat,panti asuhan dan panti jompo,hal ini menunjukkan bahwa selain kepada anggota Persit kami juga peduli bagi bagi orang lain yang membutuhkan" disampaikan Ny Novi A,S Rudianto

Ditambahkan pula kegiatan pemberian santunan ini memang rutin diadakan menjelang Moment HUT Persit dan untuk memberikan support dan semangat untuk kesembuhan bagi anggota Persit yang sedang sakit.

Dalam kesempatan tersebut Sertu Suhadi mengucapkan terimakasih kepada Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny.Novi A.S Rudianto beserta rombongan yang telah datang kerumahnya.

Terima kasih atas kepedulian Ibu Ketua Persit yang telah menengok serta memberikan santunan kepada istri saya. Semoga kepedulian Ibu beserta seluruh anggota persit menjadikan berkah dan mendapat balasan dari Allah SWT," pungkasnya.

Editor :Yudha/Pendim0714